



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	9	06/07/2023	LEGISLATIVO

Y ADEMÁS

Romero Hicks y Gurriá se bajan

Juan Carlos Romero Hicks, diputado panista, y José Ángel Gurriá, ex secretario general de la OCDE, declinaron buscar la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, aunque este último aceptó integrar un grupo de expertos para que “aporten, con su visión y profesionalismo, a la construcción de un gobierno de cambio positivo para México”. El legislador blanquiazul aclaró que se sumará al liderazgo de Xóchitl Gálvez, “quien al día de hoy ha generado una gran expectativa de cambio”.